

## 岸和田市スポーツ推進審議会 会議録

日 時	平成 26 年 8 月 1 日（金）午後 3 時～ 4 時 30 分
場 所	岸和田市総合体育館 2 階会議室
出席委員	室田委員長、齊喜委員、山口委員、門林委員、芦田委員、徳久委員 森田委員、藤浪委員、川崎委員、谷委員 以上 10 名
欠席委員	宮本副委員、藤田委員、中嶋委員、池内委員
会議の成立	委員の出席が過半数以上のため、「岸和田市スポーツ推進審議会規則」 第 5 条 2 により会議が成立
事務局出席者	スポーツ振興課：直課長、吉田主幹、西川担当長
傍 聴 者	なし
次 第	<ol style="list-style-type: none"> <li>1. 開会</li> <li>2. 委員長挨拶</li> <li>3. 出席者紹介</li> <li>4. 議事             <ol style="list-style-type: none"> <li>(1) 平成 26 年度スポーツ振興事業予算について</li> <li>(2) 平成 26 年度スポーツ振興主要事業について</li> <li>(3) その他（報告事項）                 <ul style="list-style-type: none"> <li>・ 附属機関条例及びスポーツ推進審議会規則について</li> <li>・ 総合体育館の指定管理者募集について</li> <li>・ 平成 25 年度社会体育の現状（実績報告）</li> </ul> </li> </ol> </li> <li>6. 閉会</li> </ol>
	資料 1 平成 26 年度 スポーツ振興事業総括歳出予算 資料 2 平成 26 年度 岸和田市スポーツ振興事業補助金 資料 3 平成 26 年度 スポーツ振興主要事業一覧表 資料 4 平成 25 年度 岸和田市の社会体育の現状

## 議 事 内 容

### (2) 平成 26 年度スポーツ振興事業について

資料 1・2・3 により「平成 26 年度スポーツ振興事業予算」「平成 26 年度スポーツ振興主要事業」を事務局から一括説明。

資料 2 「スポーツ振興事業補助金」について、は平成 26 年度もスポーツ振興事業を実施する 団体（NPO 法人岸和田市体育協会・岸和田市スポーツ推進委員協議会・岸和田市スポーツ少年団）に対し、「補助金」を交付することの説明。

■委員長：只今事務局から、「平成 26 年度スポーツ振興事業予算」並びに「平成 26 年度スポーツ振興主要事業」についての説明がありましたが、ご質問、ご意見はございませんか。

ないようですので、私から、資料 2 岸和田市スポーツ振興事業補助金について、スポーツ基本法第 35 条に「地方公共団体がスポーツ団体に対し補助金を交付しようとする場合は、教育委員会がスポーツ推進審議会等の意見を聴かなくてはならない。」と規定されています。

平成 26 年度も記載の 3 団体に対しての補助金を交付することについて何かご質問・意見等ございませんか。

◆委 員：意見なし

■委員長：意見等がないようですので、岸和田市スポーツ振興事業補助金について異議なしということよろしいでしょうか。

◆委 員：了承

■委員長：続きまして、案件 3 「その他」について事務局より何かございませんか。

◇事務局：平成 25 年度事業報告を兼ねて「岸和田市社会体育の現状」の内容を説明。

◆委員長：他にございますか。

◇事務局：昨年度より審議いただきました、総合体育館の指定管理について今年度「基本協定」「年度協定」を締結することが出来ましたので、簡単ではございますが、ご報告をさせていただきます。

今年度平成 26 年度より平成 30 年度までの 5 年間で金額の方が、「400,861,000 円」の範囲内での締結、今年度平成 26 年度につきましては、4 月 1 日からの 1 年間とし

て、「74,773,000円」消費税は込となっております。

相手方につきましては、すでにご承知とは思いますが、(一般財団法人)岸和田市公園緑化協会・ミズノグループと契約をいたしております。

窓口につきましては、(一般財団法人)岸和田市公園緑化協会となっております。

また今年度よりスポーツ振興課が市役所本庁舎に移りまして、市民の皆様には、何かとご不便をおかけすることになりますが、指定管理の導入につきましては民間活力の導入、経費の削減等効果も期待しておりますので、ご理解いただき、又何かお気づきの点があれば、5年間ございますので、ご意見をいただければ、対応いたしていきますので、よろしくご理解をいただきたいと思っております。

以上で報告を終わります。

◆委員長：その他について、ご質問・ご意見はございますか。

◆委員：意見なし

◆委員：先日7月21日忠岡町のプールがオープンいたしまして、プールについては、赤字ということも聞き、大変であると聞いていますが、プールに入ると高齢者男女ともすごく表情が明るく、水中ウォークをしていました。

私も他市の者ですが、ヘルパーの方に手を引いてもらい、歩いていましたら、回りの方に「がんばりや」と声をかけられ感動しました。

プールは赤字ですが、岸和田市にもたくさん屋外プールはあり、屋内プールも作っていただきたいのですが、それは難しいと思っておりますので、冬の利用できる、民間の屋内プールの一部を、障害者・高齢者用として岸和田市で1レーンでも、借りていただきたいと思っております。

難しいことは分かっており、どれだけの利用があるか予想が付きませんが、まずは、そういう場がないと出来ないのでは、場の確保をしていただきたい。

◇事務局：各スポーツ団体・連盟より、多くの要望はいただいております、先ほどの話も先だって委員よりお手紙もいただき、関係団体にもいろいろ確認いたしましたが、温水室内プールについては、忠岡町・熊取町・泉佐野市によりますと、温水室内プールの経費は膨大であり、また、阪南2区余熱利用施設用地にもそういう話も過去にありましたが、今はなくなり現状具体的な温水プールの建設の計画はない状態です。それとは別に、市内には4つの民間プールがあり、調べてみましたが、民間プールでも、時間帯により高齢者の方の水中ダンスなど行われておりました。今後プールや障害者スポーツに関することについては、スポーツ振興課として、また、教育委員会として、よい答えが出るとよいのですが、要望として上げていきたいと思っております。

◆委員：大阪府の障害者の水泳大会でよい成績を残している選手もいるので、どこで練習しているか分かりませんが、岸和田市でも応援体制をとっていけないかと思っています。選手が望んでいるか分かりませんが、冬の練習場があれば、近場で練習できることはメリットがあるのではないかと思います。そういうこともあって、交渉をお願いしたいと思っています。

◇事務局：検討してまいります。

◆委員長：その他、ご意見はありますか

◆委員：葛城グラウンドの利用状況で利用人数がかなり上がっておりますが何か理由がありますか。

◇事務局：旭小学校の耐震化工事により、学校のグラウンドが利用できなかったため、葛城グラウンドを利用したことが主な要因であると思います。

◆委員：総合体育館について、建設委員の時総合体育館の外壁を利用しロッククライミングをしてはどうかという話をしたことがある。最近ロッククライミングが流行ってきているので、総合体育館の外壁を利用しロッククライミングをやってはどうか。2000年にヨーロッパに行った時、3階建ての体育館でロッククライミング施設を見たとき岸和田市にもあるといいなと感じた。

◇事務局：また、参考にさせていただきます。

◆委員長：AEDの設置状況・管理状況について、最近いろいろと問題が出てきておりますので、きちんと管理・チェックしておいていただきたい。施設の老朽化問題も今後検討していただきたい。平成12年度の答申についても、またチェックしながら、推進していただきたいと考えております。

■委員長：他にご質問等ございませんか。

ないようですので、これをもちまして本日のスポーツ推進審議会を閉会いたします。長時間のご審議ありがとうございました。

以上